

Kurvenreiche Mühlentour

Auf unserer Fahrt führen wir euch auf kurvenreichen Straßen (vielfach Nebenstrecken) durch unsere Heimat, den schönen Hochsauerlandkreis (HSK). Die Strecke beträgt etwa 230 km und bietet an den unterschiedlichsten Stellen die Möglichkeiten der Rast. Das wunderschöne Panorama macht Lust auf mehr.

Etwas abseits der Straße von Berge (bei Meschede) liegt die "Alte Wassermühle". Bis in die achtziger Jahre des letzten Jahrhunderts war sie noch in Aktion, doch dann holte das große Mühlensterben in Deutschland auch die Berger Mühle ein. Seit 1991 wurde die Mühle durch die neuen Besitzer liebevoll restauriert. Allerdings mussten die uralten Wasserräder neuzeitlichen Turbinen, mit denen Strom erzeugt wird, weichen, da nur so das Überleben der Mühle gesichert werden konnte.

Beim unserem Rundgang durch die Mühle sehen wir die alten Mahlwerke und Abfüllmaschinen, das Stauwehr, den wiederhergestellten "Backes", den Gewölbeofen, sowie das urige Mühlencafe welches liebevoll mit alten Möbelstücken ausgestattet ist. Bei gutem Wetter lädt der Biergarten auf dem Mühlengelände zum Verweilen ein.

Hier nehmen wir auch unser Mittagessen ein, welches von den Eigentümern der Mühle hergerichtet wird und bekannter Maßen für jeden Geschmack etwas bereit hält. Dazu wird hausgebackenes Brot gereicht.

Frisch gestärkt setzen wir unsere Fahrt durch die Sauerländer Berge fort.